

Zürich und Urdorf, 5. November 2001

KR-Nr. 339/2001

A N F R A G E von Erika Ziltener (SP, Zürich) und Susi Moser-Cathrein (SP, Urdorf)

betreffend Fachhochschule für die Berufe des Gesundheitswesens

Die Bildungsdirektion beantragt dem Kantonsrat, das Postulat von Dr. Jean-Jacques Bertschi zur Schaffung einer Fachhochschule für die Berufe des Gesundheitswesens nicht zu überweisen. Die Bildungsdirektion stimmt dem Grundsatz, eine Fachhochschule für Gesundheitsberufe einzurichten dennoch zu. Den Ablehnungsantrag begründet sie einerseits damit, dass in der Deutschschweiz ein ausreichendes Angebot bestehe und andererseits mit dem Scheitern der Fachhochschule für Gesundheit im Kanton Aargau. Im Weiteren verweist die Bildungsdirektion auf verschiedene andere Angebote für die Gesundheitsberufe und ist der Meinung, es bedürfe weiterer Bedarfsabklärungen.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Wurden Bedarfsabklärungen für den Kanton Zürich vorgenommen? Wenn nein, weshalb nicht?
2. Wenn ja, welche Ergebnisse zeigen die Bedarfsabklärungen?
3. Sind allenfalls Bedarfsabklärungen geplant?

Für die Beantwortung danken wir dem Regierungsrat.

Erika Ziltener
Susi Moser-Cathrein